

TAMBIÉN NAUCALPAN

# PAN, PRI y PRD impugnarán Izcalli

Según los dirigentes municipales de dichos partidos, encontraron diversas anomalías en las actas de las casillas

ALEJANDRA REYES

Dirigentes municipales de la coalición "Fuerza y Corazón por el Estado de México" en Cuautitlán Izcalli afirmaron que detectaron irregularidades en las actas de las votaciones del 2 de junio y esperan que la autoridad electoral tome las acciones pertinentes para garantizar la claridad y legalidad del voto ciudadano.

Los líderes que tomaron la decisión de impugnar son: del PAN, Genaro Horta Velázquez; PRI, Rodolfo Sixto Contreras; PRD, Christopher Moreno; Nueva alianza, Luis Manuel Velasco Muñoz; Frente Cívico, Oswaldo Gómez y

el independiente, Dan Jiménez.

Se manifestaron afuera de la Junta Municipal Electoral número 25 de Cuautitlán Izcalli para defender, dijeron, la voluntad de los izcallenses, a través de un proceso transparente, a la altura de los ciudadanos que cumplieron con su deber cívico.

Destacaron que la sociedad y esta coalición pide certeza en el ejercicio democrático que se acaba de vivir en las votaciones municipales, estatales y federales.

"Hemos detectado irregularidades que esperamos que la autoridad tome las acciones pertinentes para garantizar la claridad y legalidad del voto ciudadano", finalizaron.

Joanna Alejandra Felipe Torres, representante del PAN ante el Consejo Distrital 43, aseguró que después de revisar el cien por ciento de las actas, se detectaron diversas irregularidades, por lo cual exigió un recuento en la totalidad de casillas.

Karla Fiesco, candidata panista, agradeció a todas las personas que, con su compromiso democrático, protegieron el voto de la ciudadanía, recabaron copias de las actas de escrutinio y cómputo, y que se han mantenido firmes en la lucha democrática que representa su proyecto.

La candidata panista a la presidencia municipal de Naucalpan, Angélica Moya, dio a conocer que decidió impugnar los resultados de la pasada elección.

Esto, porque vecinos de distintas localidades le hicieron llegar información que muestra diversas inconsistencias en el conteo de los votos, respecto a los datos registrados en las actas de casilla frente a las cifras del PREP del Instituto Electoral del Estado de México.

Dijo que a estas anomalías se le suman numerosas ilegalidades cometidas por Morena durante todo el proceso electoral.

Los invitó a seguir publicando las actas en redes sociales y a sumarse a la Marcha por la Democracia el próximo domingo 23 de junio, a las 9:30, en el Zócalo de la Ciudad de México.



◀ Los dirigentes partidistas se manifestaron frente a las oficinas distritales del IEEM. Foto Especial